

APDESI

Hadiri Pembukaan TMMD Sengkuyung Tahap II T.A. 2024 di Giriwoyo, Kapolres Wonogiri Dukung Percepatan Pembangunan Wilayah

Agung widodo - WONOGIRI.APDESI.ID

May 8, 2024 - 22:30



(Foto Dokumen): Kapolres Wonogiri AKBP Andi Muhammad Indra Waspada Amirullah Hadiri dan Mendukung Kegiatan TMMD Sengkuyung Tahap II Tahun Anggaran 2024, Yang Digelar Oleh Kodim 0728/Wonogiri.

[WONOGIRI](#)- Kapolres Wonogiri AKBP Andi Muhammad Indra Waspada Amirullah, S.H., S.I.K., M.M., M.Si hadir dan mendukung kegiatan TMMD Sengkuyung Tahap II T.A. 2024, yang digelar oleh Kodim 0728/Wonogiri, bertempat dilapangan Sepakbola Desa Gedongrejo, Kecamatan Giriwoyo, [Kabupaten Wonogiri](#), Jawa Tengah, Rabu (8/5/2024).

Upacara pembukaan TMMD Sengkuyung Tahap II T.A. 2024, bertema “Darma Bakti TMMD Mewujudkan Percepatan Pembangunan di Wilayah” dipimpin oleh Wakil Bupati Wonogiri, Setyo Sukarno.

Kapolres dalam kehadirannya akan mendukung kegiatan TMMD berupa sasaran non fisik, yakni pembangunan Sumber Daya Manusia (SDM), masyarakat Desa Gedongrejo, Kecamatan Wonogiri.



Hadir pula dalam kegiatan tersebut, jajaran Forum Kominikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Kabupaten Wonogiri, Dandim 0728/Wonogiri Letkol Inf Edy Ristriyono, S.Pd., M.I.P, Ketua dan Pimpinan Instansi, Muspika Kecamatan Giriwoyo, serta para tokoh agama, Pemuda dan tokoh masyarakat Kecamatan Giriwoyo, dengan total sebanyak 300 orang peserta.

Dalam sambutannya membacakan amanat Bupati Wonogiri, Setyo Sukarno mengatakan, terima kasih khususnya Kodim 0728/Wonogiri yang telah menyelenggarakan kegiatan TMMD Sengkuyung tahap II TA 2024, dengan penuh semangat, bersinergi dengan pemerintah di dalam mendukung pembangunan di wilayah Kabupaten Wonogiri.

“Saya ucapkan terima kasih kepada jajaran TNI, khususnya Kodim 0728/Wonogiri yang menyelenggarakan kegiatan TMMD Sengkuyung tahap II TA 2024 ini dengan penuh semangat, bersinergi dengan pemerintah di dalam mendukung pembangunan di wilayah Kabupaten Wonogiri dengan semangat Go Nyawiji sesarengan mbangun Wonogiri,” ungkapnya.

“Adapun kebijakan program TMMD kali ini menitik beratkan pada pentingnya

akses jalan yang baik, rehab RTLH dan pembangunan jamban sehat, sehingga diharapkan dapat memperlancar mobilitas masyarakat," terangnya.

Lanjut, Wakil Bupati menambahkan, pada kesempatan itu pihaknya mengucapkan terima kasih kepada seluruh pihak yang telah mendukung penyelenggaraan TMMD itu. Termasuk para relawan, komunitas, perusahaan dan semua pihak yang telah memberikan kontribusi baik dalam bentuk sumber daya maupun tenaga kerja. Tanpa dukungan semua komponen masyarakat, pencapaian-pencapaian yang telah diraih tidak akan terwujud.



"Pelaksanaan TMMD Sengkuyung tahap II TA 2024 ini menitik beratkan pada pembangunan infrastruktur dan SDM yang akan dilakukan jajaran TNI, Polri, Pemerintah dan masyarakat di wilayah Desa Gedongrejo Kecamatan Giriwoyo," tandasnya.

"Adapun sasaran fisik dalam kegiatan tersebut meliputi pembangunan cor blok jalan panjang 1 Kilo meter dengan lebar 3 Meter dan ketebalan 15 Centi meter, serta pembangunan non fisik meliputi kegiatan penyuluhan oleh TNI, Polres Wonogiri serta Pemkab," tutupnya. (**)